



In einer kleinen Stadt lebte ein Egozentriker, der von allen bewundert werden wollte. Ihm selbst fehlte es an Charisma und Eloquenz und die Menschen fühlten das. Hinter seiner Fassade verbarg sich ein manipulativer Narzisst und Egozentriker. Doch die Wahrheit kam irgendwann ans Licht. Seine Lügen und Intrigen zerstörten Beziehungen und spalteten Gruppen. Er genoss es, andere herabzusetzen, um selbst im Mittelpunkt zu stehen. Doch sein perfides Spiel flog auf, als seine Machenschaften ans Licht kamen. Die Menschen erkannten die Wahrheit hinter seiner Maske und wandten sich von ihm ab. Auch als er fast allein und verlassen dastand, wurde ihm nicht bewusst, dass sein egoistisches Verhalten ihm nur Leere und Einsamkeit gebracht hatte. Er zeigte keine Reue, als er erkennen musste, dass wahre Größe nicht durch Manipulation und Lügen erreicht wird. Ehrlichkeit und Demut sind ihm fremd. Solche Menschen sind leider allgegenwärtig geworden.